

Port Diélette : les plaisanciers en colère



Lors de l'assemblée générale de l'association, dimanche, la centaine d'adhérents présents a exprimé son mécontentement de façon un peu moins diplomatique. En gros « Ras-le-bol » de la gestion chaotique du port, faite selon eux par les services de la Communauté de communes des Pieux (CCP).

Les adhérents se sont exprimés en demandant aux membres du bureau de l'association d'être beaucoup plus fermes et d'exiger de la communauté plus d'attention. D'une part, concernant l'entretien du matériel. D'autre part, d'écouter les usagers dans leurs revendications.

Mais voilà, le président Allain Cossé, le martèle : « **Le matériel n'est pas entretenu, il n'y a aucune vision à long terme. Nous avons un avis consultatif dans la commission port, mais quand on demande quelque chose, on nous explique comment s'en passer** ».

Plus d'infos dans l'édition Saint-Lô - Coutances - Cherbourg du mercredi 16 mars, à lire aussi en [édition numérique](#).